

2025
年度

第1回 リハビリテーション部 勉強会



リハビリテーションと内科疾患



講師：長尾病院長
2025年4月24日
17時30分から
場所：リハビリテーション室



4月よりリハビリテーション部次長に就任した吉田久美香次長が、勉強会において、明瞭かつ活気のある進行を務めました。

頭脳明晰な病院長が、時に親しみやすい表現を交えながら、ともすれば難解になりがちな内容を分かりやすく解説してくださいました。その工夫により、受講者からは「臨床ですぐに役立ちそうだ」と大変好評でした。

2025年4月より、リハビリテーション部では、更なるスキルアップを目指し、業務後勉強会をスタートいたしました！

記念すべき第1回目は、誠愛リハビリテーション病院病院長である長尾哲彦病院長に、「リハビリテーションと内科疾患」というテーマでご講演いただきました。心疾患から腎臓病、糖尿病、そして薬に関する知識まで、幅広い内容を分かりやすく、かつ明日からの臨床にすぐに活かせる実践的な視点からご教授いただき、参加者一同、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。会場は、出勤していたリハビリテーション部のスタッフはもちろん、看護部からも課長にご参加いただくなど、熱気に満ち溢っていました。セラピストたちは、長尾病院長の貴重なお話に真剣に耳を傾け、熱心にメモを取る姿が印象的でした。

当院の患者さんには、内科疾患をお持ちの方も多くいらっしゃいます。今回の勉強会を通して、リハビリテーションを実施する上で注意すべき点や確認すべきことなどを深く学ぶことができ、より安全で質の高いリハビリテーションを提供するための大きな一歩になったと感じています。

本年度は、月に1回のペースで業務後勉強会を開催し、私たちリハビリテーション部一同、着実に成長できるよう積極的に取り組んでまいります。次回の開催は5月を予定しております。

これからも、患者さん、そしてそのご家族の皆様にとって、より一層有益なリハビリテーション医療を提供できるよう、情熱を持って精進してまいります！今後の私たちの成長にご期待ください！